### ~子どもも教職員も挑戦し続ける大空学園~

くう なん かい せい





【豊かな発想力・創造力・包容力で

みんなで創る みんなの学園】

带広市立大空学園義務教育学校

副校長 奥山 志穂子 「んき」 令和6年7月23日 第8号



# 「<mark>お</mark>さない・<mark>は</mark>しらない

## <mark>し</mark>ずかに・<mark>も</mark>どらない」

能登半島地震からちょうど半年、7月1日に全校避 難訓練を実施しました。今回は、帯広消防署南出張 所の方々にご協力をいただき、大地震の後の校舎内 の火災を想定し、グラウンドへの避難を行いました。

どの学年も真剣に、 素早く避難することが でき消防署の方からは、 お褒めの言葉をいただ くとともに安全な避難



へのアドバイスも頂戴しました。今後も様々な状況を 想定した避難訓練を継続して行っていきます。

## 「おおぞら集会」大成功!

6月28日には、初等部のリーダー4年生の企 画・運営による「おおぞら集会」がありました。 みんなで校歌を歌ったり、学年を超えた「猛獣狩 りゲーム」、1年生へのメッセージやプレゼントな ど、大盛り上がりの中にも、ほっこりと温かい交 流が生まれた素敵な時間でした。

4年生のみなさん、ありがとうございました!



#### 見学旅行(6年生) 7/10~11

6年生は、待ちに待った札幌・小樽方面の一泊二日、見学 旅行に行って参りました。

いくつかの(子供らしさあふれる)アクシデントと、たく さんの貴重な経験や思い出を抱えて全員が元気に帰校するこ とができました。保護者の皆様には、お子様の健康管理や持 ち物の準備等、様々な面でご配慮いただきましたこと、改め て感謝申し上げます。ありがとうございました。







### PTA 環境整備(6/29)

PTA 社会部主催の清掃活動が行われました。 当日は、社会部の方はじめお子さんや、CS 委員 の方など50名近くの皆様のご協力をいただき、 トイレや水飲み場、体育館、美術室の清掃や窓拭 きをしていただきました。

みんなで使う、みんな の校舎です。これからも みんなで大切に使用しま しょう。ご協力、ありが とうございました。



トイレも壁もピカピカです

### 全校参観日(7/Ⅰ8)

3年生は前日の | 7日に親子防災教室として、 それ以外の8学年が | 8日に行いました。暑さ厳 しい中でしたが、最大限にクーラーや暑さ対策を 行い、多くの保護者の皆様にご来校いただくこと ができました。

4月からのお子様の 成長のようすを感じて いただけたら幸いです。 ありがとうございました。



修学旅行報告会(9年生)

## 楽しく、安全に、実り多い夏休みを

今年は、これまでになく長い期間の夏休みになります。

自宅で過ごすことが多くなると思いますが、それぞれが決めた目標に向かって一歩一歩、自分のペースを大切にしながら進んでほしいです。 友人との比較ではなく、自分自身と向き合うことがとても重要です。



とは言っても、健康な身体と心が全ての基本です。何より命を大切に過ごすことを 忘れないでください。

暑い日が続くと思いますが、交通事故や水の事故、健康管理に気をつけて元気で充実した夏休みになることを願っています。

○命をまもること~夏休み中でも先生方は、いつでもそばにいます。

【心の安定】 心はつながっています。心配事や困ったこと等いつでも相談してください。みんな、一人じゃありません。

- ○命をまもること~交通事故、特に自転車時にはヘルメット着用を!水の事故や 【体の健康】 熱中症にも注意です。早寝早起き、適切な睡眠&運動で健康に。
- ○正しく使うこと〜タブレット PC、携帯電話、スマホや SNS などの使用の約束など情報モラルについては、必ず家族で話し合って下さい。加害者も被害者も、誰もが傷つくことにならないために・・・。

#### 【保護者・地域の皆様へ】

皆様のご理解、ご協力により | 学期の終業式の日を迎えることができましたことに心より感謝申し上げます。夏休み期間中もお子様のことで気になることや緊急の連絡などございましたら、ご遠慮なく大空学園までお知らせ下さい。(大空学園 Tel 48-5089)

☆学校閉庁日(8月5日、|3~|5日、|9日)の緊急連絡は、帯広市役所(24-4||1)へ お願いします。 どうぞ、皆様も健やかな夏をお過ごしくださいますように。

☆2学期のスタートは、8月27日(火)です。元気にお会いしましょう!